## Vern-sur-Seiche. Les vélos se sont emparés de la route du Bois de Soeuvres



Des discussions se sont engagées entre les élus et les adhérents de Rayons d'action qui ont apposé leurs pancartes et tracé une piste cyclable à la craie, pour la forme... Ouest-France

Les routes du Bois de Soeuvres et de la Clairière étaient fermées à la circulation automobile, dimanche 20 septembre 2020. Une façon pour la nouvelle municipalité de marquer la Semaine des *mobilité* s.

Organisée chaque année du 16 au 22 septembre, la Semaine européenne de la mobilité a pour objectif d'inciter les citoyens et les collectivités à opter pour des modes de déplacements plus respectueux de l'environnement.

« L'initiative de cette année a été prise de concert avec Rennes métropole qui

s'est chargé de la signalétique », souligne Sylvie Audouard, adjointe en charge de la vie culturelle, de l'environnement et de la transition écologique.

Dimanche 20 septembre 2020, toute la journée, vélos et piétons se sont appropriés les deux voies au sein du Bois de Soeuvres, un espace naturel sensible départemental reconnu comme un milieu naturel important pour la préservation de la biodiversité.

## Une route dangereuse pour les vélos

Les nouveaux élus avaient convié à participer les adhérents de Rayons d'action, l'association de promotion du vélo comme mode de déplacement utilitaire au quotidien dans le pays de Rennes.

Un groupe est venu, porteurs d'un message face au manque criant de pistes cyclables. « Nous avons cinquante ans de retard », martèlent-ils avec leurs banderoles. Ils ont échangé avec les élus sur la dangerosité de cette route du Bois de Soeuvres, encore récemment témoin d'un accident. Tous sont désespérés face aux travaux qui viennent de se terminer sur cette route. « La rénovation récente de cette voie s'est faite sans piste cyclable, le gestionnaire de la plate-forme Sud ne peut, paraît-il, entreprendre que rénovation et maintenance » , se désolent-ils.

Tous sont navrés de ne pas avoir d'interlocuteur qui pourrait gérer en direct les problèmes de Vern. « Vern qui a la volonté. Nous n'aurons pas forcément le budget, ont souligné les élus Et nous sommes contraints vis-à-vis de Seveso, mais il faut trouver des solutions » .

Pour tous, une préemption de terrain est obligatoire pour avancer. Élus et associations veulent s'emparer du débat, et surtout ne plus avoir de solutions au coup par coup.

Stéphane Labbé, le maire, a salué la police municipale et la gendarmerie d'avoir participé à la sécurité, tout au long de la journée. « **Une belle journée et un beau symbole.** »